

Petite Revue du Tiers-Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS

VOL. IV MONTRÉAL, SEPTEMBRE 1887 No 8

La Stigmatisation de S. François d'Assise

(FÊTE LE 17 SEPTEMBRE)

Quand, parcourant la vie des saints, on se demande quels furent ceux qui brillèrent par un singulier amour envers le Sacré Cœur de Jésus, ceux que le Sacré Cœur marqua davantage à son cachet, aux premiers rangs apparaît ce pauvre, ce petit, qui s'appelait Frère François d'Assise, et qui, tout rempli d'une divine folie, ne put contenter l'amour dont il brûlait pour son Dieu crucifié qu'en devenant un crucifié comme lui.

Sur un nouveau calvaire, sur l'Alverne, François reçoit à ses mains, mais surtout à son cœur, les blessures de Jésus; et le voilà qui apparaît aux regards de la postérité comme la vivante image du Sauveur en croix!

Par quelle union intime aux sentiments, aux douleurs du Cœur de son divin Maître, François peut-il se rendre digne d'une telle faveur? Par quel amour peut-il obtenir de Jésus une telle marque d'amour? Dieu le sait! mais ses blessures, la blessure de son cœur surtout, attestent au monde entier, depuis plus de six cents ans, à quel degré il était ami du Sacré Cœur.

L'Eglise a voulu consacrer, par une fête spéciale, cet admirable mystère de la stigmatisation de saint François. Nous demanderons en ce jour à Notre-Seigneur, par l'intercession du grand saint, un vif attrait pour méditer et reproduire les mystères de sa cruelle passion, l'amour de la souffrance, la force pour la supporter, la générosité pour l'embrasser; nous lui demanderons d'aspirer, ainsi que son dévot serviteur, à lui devenir conforme, et à ne chercher, comme François, la joie et la gloire que dans ses plaies, dans la plaie surtout de son Sacré Cœur.